

Mランドニュース Vol. 68

丹波ささ山校 平成24年11月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569

TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940

発行責任者 井本 徹

<http://www.sasayama-ds.com/>

E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

一つや二つ拾ったって

しょうがないじゃないか。

という考えではなく、

一つでも二つでも拾えば

それだけ世の中がきれいになる。

そういう考えです。

鍵山 秀三郎氏

Mランドフェスタ開催

歩づつ進んでいきます。

皆様と共に夢に向かって一
い力を持った誇れる町だと確
信致しました。Mランドもゲ
ストの皆様と、そして地域の
皆様と一緒に元気をいただ
きました。今回、この篠山の
地において、ささ山が好きな
皆様と友達となり理解者を得
ることが出来た喜びに感謝す
ると同時に篠山市は凄

テマは『誇れるささ山創ろう』
です。行政・学校・地域・
企業・青少年団体などの枠
を越えて一緒に取り組むこ
とが出来ればどんなに素晴らしいことでしょう。たとえ
小さな行ないでもみんなでやれば渦が大きくなり大い
なる力を發揮します。掃除
を通してのわざかな時間では
はありましたが、美しくなつ
ていく喜びと参加者の皆様の
素直な笑顔に元気をいただ
きました。今回、この篠山の
地において、ささ山が好きな
皆様と友達となり理解者を得
ることが出来た喜びに感謝す
ると同時に篠山市は凄

秋冷の候、雨降る早朝よりたくさんの方々のご協賛、ご協賛店の皆様、当日ご参加のリーダーの皆様、本当にありがとうございました。秋冷の候、雨降る早朝よりたくさんの方々のご協賛、ご協賛店の皆様、当日ご参加のリーダーの皆様、本当にありがとうございました。

十月二十八日(日曜日)、第七回『Mランドフェスタ』を開催しました。



今年のMランドフェスタの
テーマは『誇れるささ山創ろう』
です。行政・学校・地域・
企業・青少年団体などの枠
を越えて一緒に取り組むこ
とが出来ればどんなに素晴らしいことでしょう。たとえ
小さな行ないでもみんなでやれば渦が大きくなり大い
なる力を發揮します。掃除
を通してのわざかな時間では
はありましたが、美しくなつ
ていく喜びと参加者の皆様の
素直な笑顔に元気をいただ
きました。今回、この篠山の
地において、ささ山が好きな
皆様と友達となり理解者を得
ることが出来た喜びに感謝す
ると同時に篠山市は凄



トイレ掃除では日本を美しくする会(西宮・大阪・京都)のリーダーのご指導のもと便器を磨きました。篠山中学校では、総勢約100名での参加をいただきました。初めてのトイレ掃除は、便器の輝きと共に参加者的心も磨かれているようを感じました。

近隣清掃にご参加していただきました校区は、篠山中学校
八上小学校
篠山東雲高校
西紀北小学校
古市小学校
大山小学校
西紀中学校
篠山市教育委員会、そしてご協賛店の皆様、当日ご参加のリーダーの皆様、本当にありがとうございました。



数の方々にご参加いただけた事にスタッフ一同感謝申し上げます。

そして、Mランドからも多くの皆様と友達となり理解者を得ることが出来た喜びに感謝す

る事になりました。Mランドもゲストの皆様と、そして地域の皆様と共に夢に向かって一歩づつ進んでいきます。

ひとりが掃除をするという行為は小さなことかも知れません。しかし、これだけの皆様と一緒に夢に向かって一歩づつ進んでいきます。

これからも活動を続けていきますのでご参加いただけます。本当にありがとうございます。

(南勝 宏幸)



で篠山が大きく変わると確信しております。
お父さんやお母さんと一緒に小さな子供さんがゴミを一所懸命拾っている姿から、いつまでもこの気持ちを忘れないのでいただきたい、また、私たち大人は美しい日本を残していく責任を感じました。

お父さんやお母さんと一緒に小さな子供さんがゴミを一所懸命拾っている姿から、いつまでもこの気持ちを忘れないのでいただきたい、また、私たち大人は美しい日本を残していく責任を感じました。

第二部のイベントの開会に先立ち、代表取締役会長小河二郎より『掃除をしようと思ったその勇気は必ず人生に役立ちます。また、このフェスタを通して絆を深めてください』とご挨拶申し上げました。



もあきらめる自分からもいっぱい学ぶことがあります。すべてマルですなどユーモアを交え、お話くださいました。

記念講演では、トライアスロン「チームブレイブ」代表の八尾彰一様よりお話をいただきました。

冒頭、早朝からMランドコース内にてトライアスロンの練習をされた五歳の男の子の走る姿を見て、人間好きなことならがんばれると改めて気づかされたことをご紹介されました。

私たち側から雨は悪天候ですが、自然界においては当たり前の現象であり、与えられたその環境の中でどうチャレンジしていくか。また、雨からも晴れからもそして、忘れ物から

続いて、アトラクション。懐かしい卒業生によるバンド演奏二組とダンスを会場いっぱいに元気よく披露していただきました。

丹波篠山楽空間による「よさこい」では会場一帯となり大盛り上がりでした。

屋台販売では卒業されたゲストがスタッフとして活躍していただきました。食べ物やゲームなど楽しんでいただきました。

また、Mランドに欠かせない「一期一会」の心、お茶席もご用意しました。野点を予定しておりましたが、雨天ということで急遽ロビーでのご接待とさせていただきました。

賑やかな屋外会場とは異なり、約100名のゲストが静かな雰囲気の中、日頃



口にしない抹茶を楽しまれていきました。ご指導くださいました先生に心よりお礼申し上げます。

フェスタの最後に参加による記念の集合写真を撮りました。再会を約束し皆さん笑顔で締めくくりました。



『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレ掃除をしませんか。

11/11(日) 八上小学校 東トイレ
(AM 8:00 ~ 9:00)

11/25(日) 篠山中学校 運動場トイレ
(AM 8:00 ~ 9:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。



コースの木々も色づき始めています

過去にないたくさんの人々にご協力をいただき、大きなプロジェクトが行なえました。たかが掃除に何故こんなにたくさんの人々が参加してくれたのでしょうか。「このままじゃいけない、何かしよう」と一人ひとりの小さな想いが集まり、大きな輪になつたと思います。

このたびの活動が新しい歴史の始まりになることを願ってやみません。
(徹)

Mランドの皆様

2週間、お世話になりました。Mランドに来て本当によかったですと思います。たくさん友達ができたり、素敵なお話を聞きました。

ボランティアで学んだことは、これから実生活でも活かしていきたいことばかりでした。「命の運転・安全運転をここにかけていきます。本当にありがとうございました。

氏名 林 葵衣 様

今月のありがとうカード

編集後記

私たちの都合でいえば、「あー雨か」と感じてしまう天候も八尾様のお話からいえばなくてはならない自然の一つであり、フェスタの日必要だからこそ雨天となり、また、雨降りの中での活動で忘れない記憶となつたことでしよう。